

MOTO

Selalu ada harapan bagi mereka yang sering berdo'a.

Selalu ada jalan bagi mereka yang sering berusaha

PERSEMBAHAN

Syukur ALHAMDULILLAH, segala puji hanya milik-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kemampuan dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Kupersembahkan Skripsi ini untuk

Ayahanda dan ibunda tercinta yang senantiasa mencurahkan kasih sayangnya dan mendoakanku, dan kepada saudaraku, keluarga besarku serta sahabat-sahabatku yang juga senantiasa menemani, memberikan semangat dan motivasi demi keberhasilanku.

Semoga apa yang telah kita perbuat bernilai ibadah

disisi Allah SWT. Amin

ABSTRAK

Asriyanti syarief. 2017. Regulasi Etnisitas *Local Wisdom* (Studi Dominasi Masyarakat Modernisasi Pattallassang Kabupaten Takalar). Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Nursalam dan Suardi.

Tujuan penelitian ini adalah: (i) untuk mengetahui bentuk regulasi etnisitas *local wisdom* (kearifan local) masyarakat Pattallassang kabupaten Takalar: (ii) untuk mengetahui cara masyarakat mempertahankan *local wisdom* (kearifan lokal).

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Tala, Kecamatan Pattallassang Kabupaten Takalar. Jenis penelitian yang dilakukan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan memahami realitas social tentang tradisi *Tamu Taung* sebuah kajian komprehensif masyarakat Pattallassang. Informan ditentukan secara purpose sampling, berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan yaitu masyarakat Pattallassang. Yaitu Teknik pengumpulan data yaitu observasi, dokumentasi dan wawancara. Teknik analisis data melalui berbagai tahapan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan, sedangkan teknik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber, waktu dan teknik.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, (i) Bentuk regulasi etnisitas *local wisdom* (kearifan local) masyarakat Pattallassang kabupaten Takalar adalah suatu tradisi yang diyakini oleh masyarakat agar hidupnya sejahterah. (ii) Cara masyarakat Pattallassang dalam mempertahankan kearifan local yaitu untuk mempertahankan tradisi Tamu Taung dengan cara mempersiapkan beberapa perlengkapan ritual agar tradisi ini berjalan lancar samapi selesai.

Kata Kunci: Kearifan Local